

Saint-Louis à la pointe avec l'opération « Mon collègue 12.0 » et la distribution d'ordis

 1 min

La classe de 5e du collège Saint-Louis a accueilli avec enthousiasme l'opération « Mon Collège 12.0 » initiée par le Département de l'Aveyron. À cette occasion, chaque élève a reçu un ordinateur portable, marquant une nouvelle étape dans la modernisation des outils pédagogiques.

Pour eux, cet ordinateur personnel représente bien plus qu'un simple appareil : c'est un véritable outil de travail au quotidien qui leur permet d'acquérir des compétences essentielles et de favoriser leur réussite scolaire.

En plus de cette distribution, l'établissement a déployé un réseau wi-fi sécurisé avec un accès contrôlé pour les élèves, leur offrant un environnement numérique complet, tout en garantissant leur sécurité en ligne. L'objectif : faciliter l'apprentissage et développer l'autonomie des collégiens grâce à des logiciels éducatifs comme Scratch, Filius...

Cette initiative s'inscrit dans la volonté du Département de promouvoir l'égalité des chances, en partenariat avec l'Éducation nationale et la direction diocésaine de l'Enseignement catholique. Le collège Saint-Louis, en s'engageant dans ce projet, offre à ses élèves de nouvelles opportunités pour réussir leur parcours scolaire, tout en renforçant leurs compétences numériques.

